

Heute am 8. Mai

ist die Corona Pandemie langsam vorbei.

Löcherungen der Einschränkungen sind
im Gespräch.

Ich denke, das ist der richtige Weg.

Seit gestern haben die Spielplätze, Straßen
und Plätze sowie Sportplätze wieder offen,

Sie alle waren von der Sorge um betroffen

Langsam werden die Menschen wieder frei

Das Corona Virus ist bis auf das Kontakt-

Verbot und die Maskenpflicht in den Geschäften
vorbei.

Seit dem 6.05.20 gibt es von den Politikern
wieder erneute Lockerungen.

Das ist Ihnen gelungen.

Ein kleiner Schritt geht jetzt zurück in die
Normalität.

Es ist noch nicht zu spät.

Restaurants machen wieder auf
Viele freuen sich darauf.

Alles gut auch für Ihren Sender.

Mirka Sprindler

Auch an das Lernungsjournal, was

ich täglich sehe weiterhin noch viele
Sendungen und Erfolge.

Das Gericht ist das Thema des Monats
(Woch)